



# 令和4年 シラカバ通信12月号



日頃より総社の社をご利用頂きありがとうございます。  
今年ももうひと月を切りましたが、11月より始まったワールドカップのサッカー日本代表の活躍はジャイアントキリングに沸き、一喜一憂しました。期待はしましたが、惜しくも新しい景色というベスト8の壁は超えられませんでした。この後も、高校サッカーやラグビー等もあり楽しみですが、乾燥する季節ですので体調管理と火の元には十分に注意して新しい年をお迎えください。

## 紅葉狩り

伊香保・水沢観音方面へ紅葉を見に行ってきました。やや散り始めてはいましたが、緑・黄・橙・赤とグラデーションの掛った紅葉を見て、「きれいだねえ！」と喜んで頂きました。おやつには、湯の花饅頭を召し上がって頂き、季節を感じながらの良い気分転換になったと思います。



## 誕生日会

2名の利用者様の誕生日会を行いました。記念の写真プレートをお渡しして記念撮影！これからの抱負をお聞かせいただいて、ハッピーバースデーの歌でお祝いし、皆さんの大好きなビンゴゲームで盛り上がりました！



## ある日のコマ

ケアマネが持ってきてくれたしいたけ栽培キットにたくさんのしいたけが出来たので利用者様に収穫をお願いしました。採ったしいたけはお昼のお味噌汁の具にして召し上がって頂きました。



## 今後の予定

- やなぎさわFCL訪問診療：12月21日（水）
- おおつか内科CL訪問診療：12月15日（木）

## 施設からの連絡とお願い

令和4年12月吉日

ラポール前橋合同会社

小規模多機能型居宅介護 総社の杜

### 〇コロナワクチン接種について

12月8日（木）に樹の花にてオミクロン株対応ワクチン接種を行いました。

### 〇面会について

面会については現在当面中止にさせて頂いておりますが、今後の新規感染者数の推移を見ながら、対応できればと考えております。ご家族の皆様には、ご不便をお掛け致しますが、全施設一丸となりコロナウィルスの感染対策として日々の手洗い・うがい・アルコール消毒等の徹底は継続致しますので、引き続きご理解とご協力をお願い致します。

### 〇オムツの価格変更について

昨今の物価高騰により、現在使用しておりますオムツの価格が値上がりとなります。そこで、この機会にご利用者様、ご家族様になるべくご負担とならぬよう、比較的安価なメーカーを探させて頂きました。

その結果、おかげさまで、出入り業者の協力もあり、図らずも値上げさせて頂いた商品も、その影響度を最小限に留めることが出来ました。また、使用感も以前のものとは遜色ありません。

今後ご利用者様、ご家族様を最優先に考えて業務に邁進する所存ですので、ご理解ご協力の程宜しくお願い致します。